

Bekanntmachung in Bezug auf

**Wertpapiere  
der J.P. Morgan Structured Products B.V.  
garantiert von der J.P. Morgan AG**

Diese Bekanntmachung soll über bestimmte Änderungen in Bezug auf die J.P. Morgan AG informieren, die in Bezug auf die von der J.P. Morgan Structured Products B.V. begebenen Wertpapiere Garantin ist.

Gegenwärtig ist J.P. Morgan Chase im Europäischen Wirtschaftsraum (unter anderem) über die folgenden Unternehmen tätig:

- J.P. Morgan AG (und ihre Niederlassungen);
- J.P. Morgan Bank Luxembourg S.A. (und ihre Niederlassungen); und
- J.P. Morgan Bank (Ireland) PLC.

J.P. Morgan Chase hat beschlossen, einen Zusammenschluss dieser Unternehmen (die "**Verschmelzung**") durchzuführen. Diese Verschmelzung soll vorbehaltlich der rechtlichen und behördlichen Genehmigungen am 22. Januar 2022 erfolgen. Die Verschmelzung wird im Einklang mit der Verordnung (EG) Nr. 2157/2001 des Rates vom 8. Oktober 2001 über das Statut der Europäischen Gesellschaft (SE) (SE-Verordnung) vollzogen.

Nach der Verschmelzung wird Folgendes geschehen:

1. Die J.P. Morgan AG wird die übernehmende Gesellschaft sein und die J.P. Morgan Bank Luxembourg S.A. und die J.P. Morgan Bank (Ireland) PLC aufnehmen;
2. Die J.P. Morgan AG wird in eine Europäische Aktiengesellschaft Gesellschaft (*Societas Europaea* - "SE") umgewandelt und erhält die Firma "J.P. Morgan SE";
3. Die Geschäftstätigkeiten der J.P. Morgan Bank Luxembourg S.A. werden unter dem Namen J.P. Morgan SE, Luxembourg Branch, weitergeführt, und die J.P. Morgan Bank Luxembourg S.A. erlischt;
4. Die Geschäftstätigkeiten der derzeitigen Zweigniederlassungen der J.P. Morgan Bank Luxembourg S.A. werden als entsprechende Zweigniederlassung der J.P. Morgan SE fortgeführt; und
5. Die Geschäftstätigkeiten der J.P. Morgan Bank (Ireland) PLC wird unter der Firma J.P. Morgan SE, Dublin Branch, fortgeführt, und die J.P. Morgan Bank (Ireland) PLC erlischt.

Nach der Verschmelzung und der Umwandlung der Garantin in eine SE bleiben alle Rechte und Pflichten der Garantin aus der Garantie bestehen und binden die Garantin weiterhin in ihrer neuen Rechtsform als SE. Die Garantie wird von der Verschmelzung und Umwandlung nicht berührt und bleibt in genau derselben Weise bestehen und in Kraft. In der Garantie sind jedoch alle Bezugnahmen auf die "J.P. Morgan AG" als Bezugnahmen auf die "J.P. Morgan SE" zu verstehen, nachdem die Verschmelzung und die Umwandlung vollzogen wurden.

Amsterdam, 11. January 2022  
**J.P. Morgan Structured Products B.V.**

Announcement relating to

**Securities  
of J.P. Morgan Structured Products B.V.  
guaranteed by J.P. Morgan AG**

This announcement is to provide information about certain changes with respect to J.P. Morgan AG who is the Guarantor in respect of the Securities issued by J.P. Morgan Structured Products B.V.

Presently J.P. Morgan Chase carries on business in the EEA through (amongst other entities) the following:

- J.P. Morgan AG (and its branches);
- J.P. Morgan Bank Luxembourg S.A. (and its branches); and
- J.P. Morgan Bank (Ireland) PLC.

J.P. Morgan Chase has determined to effect a merger of these entities (the "**Merger**"). The Merger is expected to take effect on 22 January 2022, subject to completion of legal and regulatory approvals. The Merger will be completed in accordance with Council Regulation (EC) No 2157/2001 of 8 October 2001 on the Statute for a European company (SE) (the "**SE Regulation**").

Upon the Merger, the following will take place:

1. J.P. Morgan AG will be the surviving entity and will assume J.P. Morgan Bank Luxembourg S.A. and J.P. Morgan Bank (Ireland) PLC;
2. J.P. Morgan AG (*Aktiengesellschaft*) will reorganise to become a European Company (*Societas Europaea* – "**SE**"), and will become known as "J.P. Morgan SE";
3. The business of J.P. Morgan Bank Luxembourg S.A. will continue under the name of J.P. Morgan SE, Luxembourg Branch, and J.P. Morgan Bank Luxembourg S.A. will cease to exist;
4. The business of the current branches of J.P. Morgan Bank Luxembourg S.A will continue as corresponding branches of J.P. Morgan SE; and
5. The business of J.P. Morgan Bank (Ireland) PLC will continue under the name of J.P. Morgan SE, Dublin Branch, and J.P. Morgan Bank (Ireland) PLC will cease to exist.

Following the Merger and the conversion of the Guarantor into an SE, all the rights and obligations of the Guarantor under the Guarantee will continue to be held and will continue to bind the Guarantor in its new legal form as an SE. The Guarantee will not be affected by the Merger and the conversion and will remain into existence and continue in force in exactly the same way. However, in the Guarantee all references to the "J.P. Morgan AG" shall be read as reference to the "J.P. Morgan SE" after the Merger and the conversion have taken place.

Amsterdam, 11 January 2022

**J.P. Morgan Structured Products B.V.**